Communiqué pour la libération et le rapatriement immédiat d'Aurore Martin

Jeudi 1^{er} novembre, la police française a arrêté Aurore Martin, militante politique de l'organisation basque Batasuna, qui est tout à fait légale en France quoiqu'interdite en Espagne, pour la remettre immédiatement à la police héritée du franquisme.

La raison invoquée est un « mandat d'arrêt européen » lancé par un juge espagnol en 2010 pour appartenance « à une organisation terroriste ». Elle risque pour cela jusqu'à 12 ans de prison.

En réalité, bafouant la liberté d'expression, la justice espagnole poursuit Aurore Martin pour sa seule participation à des réunions publiques en Espagne comme représentante de Batasuna.

Même Sarkozy n'avait pas osé arrêter Aurore Martin et la livrer à son ami Rajoy.

François Hollande et son gouvernement, après avoir poursuivi et intensifié la chasse aux Roms, s'illustrent à nouveau dans la remise en cause des libertés démocratiques avec cette arrestation et ce transfert d'une militante politique pour délit d'opinion.

Nous, partisans des États-Unis socialistes d'Europe, reconnaissant le droit de séparation du peuple basque de l'Espagne et de la France, nous prononçons inconditionnellement pour la libération d'Aurore Martin, la cessation de toute poursuite à son encontre et le droit de circuler librement en Europe pour les militants basques.

Il est de la responsabilité de toutes les organisations ouvrières, syndicats et partis, de mobiliser dans l'unité contre cette mesure autoritaire du gouvernement français et pour la libération d'Aurore Martin.

3 novembre 2012 Comité communiste internationaliste (trotskyste) Groupe bolchevik [CoReP]